PARTE II Preguntas y Respuestas

1. MUCHA GENTE PREGUNTA: "¿QUÉ O QUIÉN ES DIOS?"

Dios es un Dios de Amor, ese Dios es ambos Masculino y Femenino en Uno — Padre y Madre Dios. Y DIOS un DIOS bueno y la VOLUNTAD DE DIOS es para cada parte de la vida en la Tierra ser feliz y cumplir su Plan Divino.

2. SI LA VOLUNTAD DE DIOS ES PERFECCIÓN PARA CADA UNO, ¿POR QUÉ HAY TANTO SUFRIMIENTO?

La LEY DEL CÍRCULO/ CAUSA Y EFECTO es matemáticamente precisa, y lo que cada persona SIEMBRA en pensamiento, sentimiento, palabra hablada y acción, eso COSECHARÁ alguna vez, en algún lugar, de alguna forma, y así cada individuo es el único creador o de felicidad o angustia en su mundo.

Dios ha dotado a cada hijo (a) de SU CORAZÓN con el regalo del libre albedrío; con el privilegio de ser un Creador incluso como Él es ASÍ MISMO. Estamos dotados con los mismos poderes como los de nuestros Padres-Dios. Cada uno es libre de experimentar con su propia energía y pensar, sentir, decir y hacer lo que elija. Cuando estas actividades expresan algo constructivo (lo cual es 'sembrar'), el individuo COSECHA cosas constructivas. Cuando la Ley de Dios de Amor y Armonía se rompe y el individuo expresa discordia, descuidadamente o con el interés de dañar, esa imperfección pasará a través de su propio mundo y recogerá angustia de algún tipo.

3. ¿QUÉ ES LA ACTIVIDAD "I AM" Y "EL PUENTE A LA LIBERTAD"?

Es el instrumento en el mundo de la forma a través del cual la instrucción es dada por los Maestros Ascendidos sobre:

- 1. Nuestra Presencia de Dios "I AM" individualizada.
- 2. Cómo invocar y usar el Fuego Sagrado y aprender las Leyes de la Vida, el quebranto de lo cual es la causa de TODO nuestro sufrimiento.
- 3. Cómo Purificar y Armonizar nuestros cuatro cuerpos inferiores (el físico, etérico, mental y emocional) a través del Fuego Sagrado, para que cada uno 'siembre' sólo lo que traiga Perfección a su mundo; y como liberar el CRISTO DENTRO y así cumplir nuestra razón de ser (nuestro Plan Divino), y alcanzar el Estado Ascendido de Paz Eterna y Libertad. El ser Uno con nuestra Presencia "I AM"

4. ¿CÓMO PUEDE ESTO SER HECHO?

Conociendo la PRESENCIA DE DIOS "I AM" INDIVIDUALIZADA – la cual envuelve a cada ser humano, y que esta PRESENCIA DE DIOS está anclada en cada corazón humano; conociendo las LEYES inmutables DE VIDA, y la Ley del Círculo (Causa y efecto); y

aplicando las Herramientas Divinas dadas con Amor, el cual PERDONA y TRANSMUTA los errores del pasado (los cuales la Biblia llama 'pecado')

5. ¿LA GENTE PUEDE SER SALVADA POR EXPIACIÓN INDIRECTA?

No es posible para NADIE 'salvar' a otro! La idea de un "Salvador" personal y de que Jesús 'salvará' a aquellos que creen en Él NO es VERDAD! Jesús dará toda la asistencia posible a aquellos que Lo aman y piden por ello, pero ni Él ni nadie más puede 'SALVARTE', así como nadie puede sanarse por ti cuando estás enfermo o comer por ti cuando tienes hambre! Nadie nace por ti; nadie vive por ti; nadie muere por ti; y NADIE PUEDE SALVARTE; cada uno tiene que hacer eso por sí mismo! La creencia que Jesús puede salvarte viene del malentendido de la Palabra sagrada "I AM". La religión Cristiana la ha tomado literalmente, (a través de traducciones y en parte por la deliberada actividad de la fuerza siniestra) – proclamando que Jesús es el ÚNICO Hijo de Dios, y que si lo amamos, nos salvará, sin importar como nos comportemos. Esto no puede ser, ya que las Leyes de Causa y efecto son inexorables.

Lo que Jesús dijo fue "I AM" EL CAMINO, LA VERDAD Y LA VIDA" — lo cual es verdadero, y si seguimos las Enseñanzas de Jesús, el Camino del Cristo, el cual Él vino a mostrarnos, lograremos nuestra Libertad, pero pocos, muy pocos lo hacen, como lo indica el Camino "I AM", la Verdad y la Vida. Él dijo claramente "Yo por mi mismo no puedo hacer nada, es 'El Padre dentro quien hace los obras' — refiriéndose a su Presencia "I AM". Jesús también afirmó que "ustedes harán como yo he hecho, y mayores cosas también" alentándonos a usar las Llamas de Transfiguración, Resurrección, y Ascensión, y alcanzar nuestra Ascensión como Él lo ha hecho. Y aprender del poder conferido en nosotros para emitir Decretos en el Nombre del "I AM", a través de la Llama en nuestros Corazones.

Él comenzó todas Sus conocidas afirmaciones con "I AM" ya que, Él SABÍA el poder de 'La Palabra' a través de los Decretos, y cuando los usaba, Él estaba llamando al 'Padre Interno'- esta Presencia de Dios "I AM" Todopoderosa para hacer el trabajo, y así Él levantó al muerto e hizo muchos "llamados" milagros, los que de hecho son una actividad natural de la vida, y la cual cada uno de nosotros puede hacer, como Él nos dijo! La religión cristiana se ha enfocado en la crucifixión, y las masas han traído eso a sus vidas, en vez de la Gloria de la Resurrección y la Ascensión como fue el Plan Original para Jesús. La humanidad prefiere no obedecer las Leyes inmutables de la Vida y buscar felicidad en el mundo externo, el cual sólo trae miseria y destrucción.

"Las palabras dadas a Moisés en el Monte Sinaí también han sido ignoradas, como cuando Moisés Preguntó al Arbusto Ardiente, ¿quién está hablando?, y ¿quién debo decir me ha dado estas Leyes? Se le dijo; "I AM" quien "I AM" y ESE ES MI NOMBRE SAGRADO. "Di a la gente de Israel que "I AM" te ha enviado."

"No hay palabras en el vocabulario de ningún idioma que toque una milésima parte del Poder de esas Dos Palabras, Ellas han venido desde el comienzo de los tiempos..."

Por eso es que Nosotros les pedimos a todos, por favor, en toda referencia a su Deidad o Divinidad, usen las Palabras "I AM" --- o "Magna Presencia I AM" No sigan usando su vieja terminología o las cosas que han conocido. Ellas no llevan el Mismo Poder como las Palabras "I AM"--- su "Magna Presencia I AM." Los Discursos del Gran Director Divino Libro 8 pág. 149.

6. ¿PUEDE ALGÚN MOVIMIENTO RELIGIOSO U ORGANIZACIÓN VERDADERAMENTE PRETENDER QUE ES LA 'ÚNICA' QUE PUEDE SALVAR A SU GENTE?

Ciertamente que no! La Tierra ha existido por eones de tiempo, y millones han vivido en el planeta. Ni un buen padre, ni una buena persona, o ni un DIOS BUENO, daría VIDA a millones sólo para dejar que se destruyan y solo a unos pocos.

Un aspecto diferente de la misma Verdad es traída alrededor de cada dos mil años. El Cristianismo ha sido predominante en los pasados 2000 años; la Ley Mosaica en los 2000 años precediendo la venida de Jesús. Los Budistas del Oriente y los mahometanos de Asia Menor también han traído ciertos aspectos de la Verdad. Estamos ahora en la apertura de un NUEVO ciclo de 2000 años donde vendrá la LIBERTAD para toda parte de vida, bajo la Dirección del Maestro Ascendido Saint Germain.

"Esta nueva dispensación muestra un enfoque enteramente nuevo. Saint Germain no usó como fundamento, ninguna enseñanza de religión establecida, usándola como base y añadiéndola a ella. Él y otros Maestros Ascendidos no hicieron ningún intento de revivir la Teosofía. Sólo escasamente, se refirieron a la Biblia; sólo en raras ocasiones se refirieron a la literatura Védica de India o el Corán. Comenzando totalmente de nuevo, sin basarse en enseñanzas previas, Saint Germain y otros Maestros Ascendidos explicaron la Ley Cósmica en claro términos.

El método de instrucción fue basado en lógica y sentido común. En adición, los Maestros añadieron **Su Radiación**, la cual ha ayudado a la instrucción a ganar aceptación a través del sentimiento natural de los individuos. Saint Germain entregó este nuevo mensaje en América la cual en este particular periodo de tiempo, es líder de la raza humana. Él presentó al mundo, un nuevo estilo de enseñanza de Maestro Ascendido.

7. ¿POR QUÈ Y CUANDO LLEGARON LAS ENSEÑANZAS DE LA ACTIVIDAD "I AM" Y "PUENTE A LA LIBERTAD"?

Las dos mayores Dispensaciones fueron otorgadas durante el siglo pasado por la Jerarquía Espiritual que gobernaba este planeta y nuestro Universo a los Seres Ascendidos que están ayudando a nuestra Tierra, y quienes estaban determinados a hacer un último intento para salvar la Tierra y sus habitantes de la disolución. La primera Dispensación siendo otorgada a Saint Germain para la introducción de la ACTIVIDAD "I AM" en los años treinta, y la segunda siendo otorgada al Maestro Ascendido El Morya en los años cincuenta, llamada EL PUENTE A LA LIBERTAD.

Las primeras emisiones de "El Puente" una revista mensual, aparecieron en abril de 1952, debido a ciertos cambios Cósmicos los cuales tomarán lugar, no solamente en nuestro

planeta, pero a través de todo el sistema al cual pertenece la Tierra. Su propósito fue familiarizar a la humanidad con Maestros Ascendidos, Sus Hogares y Focos de Luz, y la Verdad que será el Código de Conducta para los próximos dos mil años. Los Retiros, Hogares, y Focos fueron antes estructuras físicas pero fueron destruidos en edades pasadas. Las réplicas etéricas permanecieron y han continuado para verter su bendición. La humanidad puede visitar estos Focos de Luz en la noche mientras duermen si hacen el llamado para hacerlo, y mientras están ahí, serán cargados con la Virtud de ese Retiro particular y enseñados la verdad de la Vida. Entonces, desde el interior de sí mismos, serán capaces de reconocer y aceptar esta Verdad cuando a ellos les sea presentada en forma externa, y así ser capaces de dar asistencia.

"La humanidad ha pasado a través de miles de encarnaciones en la experiencia de Vida; y la gente no ha logrado su Libertad a través de ella. Ahora hoy, cuando la Luz del Mundo se presenta ante ti, en la Comprensión de tu "Magna Presencia I AM", y el llamado de Su Poder en acción; entonces piensa que significa Ello para ti en Estos Grupos Maravillosos, (e individualmente) quienes están dando Estos Magnos Decretos con energía dinámica; para ir al mundo mental y de sentimiento de la humanidad! La Magna Majestuosa Actividad de Largo alcance de Esos Decretos, está más allá de las mejores esperanzas de cualquier intelecto humano. "El Amado Gran Director Divino en Discursos del "I AM" Libro 8 pag. 50"

8. ¿QUIÈNES SON LOS RESPONSABLES EN ESTA ACTIVIDAD?

Los Maestros Ascendidos y los Seres Cósmicos (de Quienes el Ascendido Maestro Jesús El Cristo es un Miembro) conocidos como la Gran Hermandad Blanca (Luz), y específicamente el Ascendido Maestro **Saint Germain**, Quien está a cargo de la Tierra para los próximos 2000 años y trayendo el amanecer de la Edad Dorada, la cual traerá una permanente ERA DE LIBERTAD Y PAZ a TODA VIDA a nuestra dulce Tierra. El Ser Cósmico Lord Saithru, (El Gran Director Divino), Maestro Ascendido El Morya y Lord Maha Chohan (Quien representa al Espíritu Santo mencionado en todas las enseñanzas religiosas), y TODA la Hueste Ascendida de Luz están asistiendo en esta gigante tarea tanto de esta estrella Tierra, como también de muchas otras en las Galaxias.

9. ¿SI ESTOS GRANDES SERES EXISTEN, POR QUÈ PERMITEN QUE LA GUERRA Y EL SUFRIMIENTO SE MANIFIESTEN?

La LEY DEL CÌRCULO/ CAUSA Y EFECTO – lo que cada persona SIEMBRA en pensamiento, sentimiento, palabra hablada y acción, él / ella COSECHARÀ alguna vez, en algún lugar, de alguna manera, y así cada individuo es el único creador de felicidad o angustia en su mundo.

Dios dotó a cada uno de Sus hijos con el regalo del libre albedrío, y ni Dios ni Sus Mensajeros (La Hueste Ascendida de Luz) jamás intervendrá en eso, pero los Maestros Ascendidos otorgarán toda posible protección y asistencia CUANDO SE LES INVITE PARA HACERLO. En tanto que la humanidad ELIJA pensar y sentir esas cualidades que crean una causa de angustia, ellos permanecerán, y por eso es que deben, de su propio libre

albedrío, deseo y empeño expresar las cualidades constructivas de Luz, Amor y Paz para tenerlos en su mundo.

10. ¿CUÀL ES EL SIGNIFICADO DE LA PALABRA `PUENTE` COMO USADA AQUÌ?

Significa un PUENTE DE ENERGÌA del Cielo a la Tierra lo cual está siendo construido por la Gran Hueste Ascendida de Luz, de las oraciones, peticiones, decretos y campos de fuerza de los estudiantes que están sirviendo conscientemente con ellos en esta hora. Todo aquel que CREA en los Maestros Ascendidos y Los Llama, fortalece este PUENTE. Hay estudiantes en América y a travès del mundo que se reúne en grupos y emiten Decretos POSITIVOS (una orden por la autoridad de nuestra Presencia "I AM") – combinando sus energías en llamar a su propia Presencia de Dios y a la hueste Ascendida de Luz para remover las CAUSAS detrás de toda angustia y traer Iluminación, Purificación, Sanación y Perfección de toda Vida.

11. ¿PUEDEN ESTOS MAESTROS ASCENDIDOS SER CONTACTADOS Y SUS ACTIVIDADES CONOCIDAS?

En cada Edad, ciertos individuos que han sido entrenados a travès de los siglos para ese particular servicio, encarnan para sostener este "Puente" de contacto con los Hueste Ascendida de Luz, y son capaces de dar Su mensaje a la gente. Los `profetas` eran capaces de hacer esto, y la historia registra muchas instancias de tales `contactos`. Algunos de ellos son capaces de VER ante ellos el destello de Sus palabras; algunos ESCUCHAN Sus palabras y las repiten; otros reciben ´soplidos´ los cuales ponen en palabras, pero SÓLO AQUELLOS ENTRENADOS PARA ESTE SERVICIO son capaces de dar un mensaje confiable y verdadero.

Muchas líneas de verdad sí saben de la Hueste Ascendida de Luz y empeño para servir con ellos para asistir a la humanidad, sin embargo Las Enseñanzas de la ACTIVIDAD "I AM" y EL PUENTE A LA LIBERTAD, las cuales traen las actividades presentes de la Gran Hermandad Blanca para la atención de la humanidad, son completas y sin interferencia de conceptos humanos y opiniones. Esto capacita a los estudiantes a cooperar conscientemente con los Seres Ascendidos en esta hora de GRAN NECESIDAD y crisis planetaria. Estos dos sets de Enseñanzas han traído detalles de la instrucción nunca publicados antes concerniente a la Creación del planeta; conocimiento de los diferentes Rayos o Departamentos de Vida y sus directores; de los Arcángeles, los Elohim, y muchas otras cosas que la gente ha pensado que nunca habría sabido.

En el Plan Divino, tanto en el Mundo Celestial como en la Tierra, todo ha sido dividido en SIETE Departamentos o Rayos. Las actividades y Directores de cada uno de los Siete Rayos son como sigue:

PRIMER RAYO: El color es Safiro Azul y representa la VOLUNTAD DE DIOS - Fe, Fortaleza, Protección, y Poder. El Ser a cargo de cada Rayo es conocido como CHOHAN o DIRECTOR de ese Rayo. El Maestro Ascendido actual es el Amado el Morya. La gente que pertenece a este Rayo es usualmente de tipo ejecutivo y tiene energía ilimitada para 'realizar cosas'.

SEGUNDO RAYO: El color es un Amarillo Dorado el cual representa Sabiduría, Balance e Iluminación. El Chohan actual es el Amado Dwal Kul. Este es el Rayo de los Profesores y en su instrucción se representa el Corazón Comprensivo.

TERCER RAYO: Su color es Rosa el cual representa el Amor Divino de Dios, Adoración, Belleza, y Hermandad. La Ascendida Maestra Lady Rowena es Chohan actual de este Rayo. La gente que pertenece a este Rayo es usualmente gentil y llena de Compasión, y aman la BELLEZA DE TODO TIPO.

CUARTO RAYO. El color de este Rayo es Blanco Puro el cual representa Pureza, Resurrección, y la Ascensión. El Maestro Ascendido Serapis Bey ha cumplido Sus tareas como Chohan y Director de este Rayo por 1000 años. Las personas que pertenecen a este Rayo son usualmente artistas, músicos, y arquitectos y tienen gran resistencia.

QUINTO RAYO: Este es el Rayo Verde Esmeralda de Verdad y Sanación – La Exactitud de la Ley. El Maestro Ascendido Lord Hilarión ha sido un exponente de la Verdad en Su Servicio como Chohan de este Rayo. Usualmente científicos, médicos, enfermeras, y sanadores pertenecen a este Rayo.

SEXTO RAYO: Sus encantadores colores de Ruby y Oro representan Paz, Ministración y Servicio a la Vida. El actual Ascendido Maestro Juan, el Amado tomó el cargo de Lady Nada como Chohan. Jesús también fue Chohan de este Rayo. Todos han bendecido la Vida con Su Servicio de Directores de este Rayo, Pastores, Rabíes, y aquellos que tienen gran devoción a Dios, usualmente pertenecen a este Rayo, así como aquellos que rinden servicio a la humanidad con poco reconocimiento.

SÉPTIMO RAYO: Este es el Rayo Violeta de Misericordia, Transmutación y Libertad. El Ascendido Maestro Saint Germain es el Chohan de este Rayo. Esta Llama Violeta es la Herramienta la cual TRANSMUTA todos los errores y energía imperfecta a Perfección, y su uso intenso, dinámico por la humanidad redimirá la Tierra. Las personas que pertenecen a este Rayo tienen mucho talento para expresar en la Tierra y usualmente tienen un gran Amor a la Libertad en todas las líneas de actividad.

12. ¿CÓMO LOS MAESTROS ASCENDIDOS DAN AL CONTACTO ELEGIDO SU INSTRUCCIÓN?

Algunos VEN, algunos ESCUCHAN, - de acuerdo al previo entrenamiento del individuo, pero NUNCA hay una condición de trance o pérdida de consciencia, o posesión de la mente o cuerpo. También, NUNCA hay ninguna glorificación del ser externo al haber CONTACTO VERDADERO.

13. ¿POR QUÉ NECESITAMOS A LOS MAESTROS ASCENDIDOS? ¿POR QUÉ NO PODEMOS IR DIRECTAMENTE A DIOS?

Nadie ha ganado su maestría sobre todas la condiciones externas sin la asistencia de la Hueste Ascendida de Luz. Los llamados que la gente hace a Dios son en realidad tomados y respondidos por estos Maestros Ascendidos Quienes son los Mensajeros de la Gran Deidad. Las vibraciones de la Esferas Más Altas son tan finas y delicadas que muy pocos son capaces de recibirlas lo suficientemente claras para actuar sobre los soplidos

recibidos. Cuando los Maestros Ascendidos tienen en cuerpo físico un Contacto probado y entrenado que es capaz de recibir Sus instrucciones, lo hace mucho más fácil para Ellos para transmitir la Verdad de la Vida a la humanidad a través de éste. La ACTIVIDAD "I AM" fue transmitida la mayor parte a través de 'Cartas Doradas de Luz', las cuales eran proyectadas en frente del Mensajero designado, Guy Ballard (Godfre Ray King su Nombre Ascendido), quien las leía y eran registradas. Su esposa Edna Ballard también fue una Mensajera acreditada y recibía Enseñanzas.

EL PUENTE A LA LIBERTAD fue principalmente dictado a Geraldine Innocente durante los años cincuenta y a otros miembros del Grupo Filadelfia hasta los años noventa. Un "Tubo de Luz" visible fue usado para esto, para la mayor parte, y los Maestros Ascendidos hablaban a travès de este "Tubo de Luz" el cual fue creado y resguardado por la Amada Querubin Lovelee. Crear tal tubo de Luz requirió una gran cantidad de energía ya que tenía que ser literalmente cincelado a travès del campo psíquico y astral y mantenido inquebrantable.

Ha habido unos pocos otros mensajeros elegidos por los Maestros Ascendidos para traer Enseñanzas, sin embargo estos son pocos y poco frecuentes. Hay miles de canales de la nueva era pretendiendo canalizar a los Maestros Ascendidos y la mayoría de ellos no lo son, ellos están canalizando del campo psíquico astral, aunque ellos no están conscientes de esto. Los Maestros Ascendidos trabajan con Sus mensajeros elegidos por vidas, preparándolos para la tarea, y son almas de gran pureza.

Ejemplos de mensajeros de Maestros Ascendidos son Peter Mt Shasta quien trajo "I AM" La Puerta Abierta" en enero de 1977 (http:77www.i-am-teachings.com) Mark and Elizabeth Prophet de Summit Lighthouse también trajeron Enseñanzas de los Maestros Ascendidos. El libro "Paso a Paso" también es de los Maestros Ascendidos y fue traìdo por "Pearl y Bob" durante el último siglo. Norman Blyth, del Santuario Good Hope también es un mensajero, y desde 2013 ha dado a este Santuario los Retiros de los Maestros Ascendidos que están abiertos mensualmente.

14. ERA DE LIBERTAD

Hemos entrado ahora al presente ciclo de 2000 años, el cual es la ERA DE LA LIBERTAD – LA PERMANENTE EDAD DORADA. Así como el Ascendido Maestro Jesús estuvo a cargo de lo que ha sido conocido como la Dispensación Cristiana los pasados 2000 años... en mayo de 1954, el Maestro Ascendido Saint Germain se convirtió en el Director de las Actividades de la Tierra durante esta ERA DE LIBERTAD. El ciclo del Séptimo Rayo representa LIBERTAD para toda parte de vida, (humana, animal, elemental y Ángeles aprisionados) y habrá tremendos cambios en la forma de pensar, sentir, y en la COMPRENSIÓN ESPIRITUAL. La Radiación del Maestro Ascendido Saint Germain y el Séptimo Rayo penetran la Tierra y su gente durante este ciclo actual, trayendo la VERDAD INTERIOR la cual Jesús conocía y usaba, pero la cual primeramente fue enseñada sólo en los Retiros de los Maestros Ascendidos. Ahora está disponible para TODOS aceptar, aplicar, y practicarla todos los días de la vida, y es para ser VIVIDA AHORA – cada momento de las veinticuatro horas de cada día y NO después de la llamada muerte.

El gran Maestro Ascendido conocido como El Morya ha servido a la humanidad por mucho tiempo. Èl trajo las ENSEÑANZAS DEL PUENTE A LA LIBERTAD para asistir a Saint Germain en la gigante tarea de LIBERAR A TODA VIDA de aquello que la ha atado por tanto tiempo. TODA la Hueste Ascendida está trabajando unida en Amor y armonía para traer esto.

15. ¿ESTA ACTIVIDAD ESTÀ CONECTADA CON EL ESPIRITUALISMO?

No- definitivamente no lo está. Mientras que el Espiritualismo ha rendido un gran servicio probando que HAY VIDA después de la llamada muerte, los individuos generalmente contactados por el `médium` alcanzan sólo al llamado `muerto` quien realmente no tiene más sabiduría acerca de cómo vivir la vida de como la vivió en la Tierra. Es también muy dañino llamar a la gente después que ellos han hecho el cambio porque demora su progreso. El CONTACTO VERDADERO para los Maestros Ascendidos es capaz de ELEVAR LA CONSCIENCIA PARA ENCONTRARSE CON LA DE LOS MAESTROS ASCENDIDOS. Cuando contactas los Maestros Ascendidos, y ya que Ellos han superado el mundo y son ahora la plenitud de la Sabiduría y Amor de Dios. Su instrucción es VERDAD y en tanto sea seguida, LIBERARÀ a la humanidad. El CONTACTO VERDADERO está siempre en control de su mente y cuerpo, y el Maestro Ascendido NUNCA trabaja en la oscuridad, sólo SIEMPRE EN LUZ RESPLANDECIENTE. Ellos nunca ensalzan la personalidad humana. Logran todo a travès del Poder del Amor Divino; y son absolutamente desinteresados!

Muchos individuos ven y escuchan en los niveles internos de consciencia, y también reciben muchos soplidos los cuales son ventajosos para el GOBIERNO DE SUS PROPIAS VIDAS, pero estos individuos no han sido elegidos por los Maestros Ascendidos para ser un instrumento que está CUALIFICADO para traer un INSTRUCCIÓN MUNDIAL para una ERA DE TIEMPO!

16. ¿DE DÒNDE VINE? ¿POR QUÈ ESTOY AQUÌ? ¿Y HACIA DÒNDE VOY?

Tú, y toda la humanidad vinieron del Corazón de Dios, y verdaderamente "USTEDES SON DIOSES" en embrión! Ustedes han elegido encarnarse en la Tierra con el propósito de aprender la Maestría sobre toda energía y substancia, la cual significa sus propios pensamientos, sentimientos, palabras y acciones. Cuando esto es logrado, y has purificado y armonizado toda la vida que Dios te ha prestado, a travès del uso de la Llama Violeta Transmutadora, y cargándote con suficiente Amor Divino, te convertirás en un candidato para la Ascensión. Entonces en el cierre de tu encarnación, puedes convertirte en un Maestro Ascendido, incluso como Jesús lo hizo – para siempre libre de imperfección. A esto se le llama ir a CASA al CORAZÓN DE DIOS de donde viniste!

Traducido en junio 2020

Fuente: IAMfree.co.za